

特定非営利活動法人大阪マスターズ陸上競技連盟
2021年度通常総会 議事概要

- 開催日時 2021年2月14日(日) 14時00分～15時25分
- 開催場所 大阪市立難波市民学習センター 講堂(大阪市浪速区湊町1-4-1 OCAT 4F)
- 出席正会員数 292人(うち委任状提出者;267人) 正会員総数;563人

1. 議長の選任

出席正会員のなかから津田光央氏が満場一致で議長に選出された。

2. 議事録署名人の指名

議長が、議事録署名人に渡邊和生、上菌修一の両氏を指名し、全員異議なく承認された。

3. 議事経過および議案別議決結果

第1号議案 2020年度事業報告について

第2号議案 2020年度活動計算報告ならびに監査結果について

第1号議案の事業報告について池上健三専務理事から、次いで第2号議案の活動計算報告について坂下勝正常務理事(会計担当)からそれぞれ報告があり、次いで中島静一監事より、事業執行と活動計算結果についての監査報告がなされた。

これらの説明の後、議長が意見・要望等を募ったが、特に意見・要望等が出なかったため、議長が第1号議案の事業報告および第2号議案の活動計算報告ならびに監査結果について、それぞれ挙手による賛否を諮ったところ全員異議なくこれらを承認し、本案は可決された。

第3号議案 2021年度事業計画(案)について

第4号議案 2021年度活動予算(案)について

第3号議案の事業計画(案)について池上専務理事から、次いで4号議案の活動予算(案)について安達芳恵常務理事(会計担当)からそれぞれ提案説明がなされた。

とくに、この中で大阪マスターズの組織運営に関し、①各競技会の種目の見直しと位置づけを明確にする、②コロナ禍のため、参加制限の見直しを柔軟に行う、③記録担当のスタッフを増やして記録整理を充実させる、④会員登録や競技会エントリーのWeb方式を検討する、⑤競技規則の見直し提言を近畿マスターズと協力して行い、誰でも参加できる競技会の運営を目指す、という方針が示された。

また、2021年度活動予算案について、コロナ禍の影響で新規会員の減少、競技会参加者の減少等を見込み、縮小した予算案を作成したことから赤字予算となることが報告された。

第3号議案および第4号議案の提案説明を受けて、議長が意見・要望等を募ったところ次のような質問があった。

<質問1>2021年の全日本マスターズ中止の理由を知りたい。

これに対し、池上専務理事から、本年福井県でインターハイが開催され、競技日程の3日間が確保できない、補助員を確保できないなどが主な理由と聞いている、との回答がなされた。

<質問2>本年度の全日本マスターズ選手権に他県が立候補したという話は聞いていないか?

これに対し、池上専務理事から、そのような話は日本マスターズから聞いていない、との回答がなされた。

<質問3>日本マスターズの新体制を含めた情報がWeb等でも入手できず、不安である。選手向けの情報を提供して欲しい。

これに対し、池上専務理事から、日本マスターズの総会が7月初め開催予定だったが手続き上

問題があるなどの理由で11月に開催されたりするなど、新体制の発表が遅くなったものと考えられるが、明確にはわからない。同事務局の混乱のため大阪マスターズとしても情報収集ができず、これ以上の情報がないとの説明がなされた。

<質問4>参加種目を2種目で制限するよりも3種目までできるようにした方が、収益が上がるものと思われるので、3種目までエントリーできるようにした方がよいのではないかと？

これに対し、池上専務理事から、種目数を2種目までに縮小するのは、多くの選手が競技場で長い間密になるのを避け、競技場での滞在時間を短くして新型コロナ感染の可能性を抑制するのが目的であるとの説明がなされた。

<質問5>日本マスターズの競技規則の見直し提言について具体的な内容を教えてほしい。

これに対し、井指常務理事から、2年前に三段跳びの踏切位置を日本陸連のルールのみで実施したため、記録が残らない選手が続出した。さらにスタンディングスタートが禁止されるような記載がある。しかし、三段跳びの規定位置以外からの跳躍、スタンディングスタートはWMAでは許容されていることから、競技規則をWMAのルールを基準にするように要望したいと考えている。また、マスターズで使用する器機の設置などについて日本陸連に要望することなどを求めたいと考えているとの説明がなされた。

これらの質疑応答の後、第3号議案の事業計画(案)および第4号議案の活動予算(案)について、それぞれ挙手による賛否を諮ったところ全員異議なくこれらを承認し、本案は可決された。

4. 閉会

以上をもって特定非営利活動法人大阪マスターズ陸上競技連盟の2021年度通常総会の議事はすべて終了したため、議長は閉会を宣言した。(15時25分)